

# "Te llamabas Rosicler" con excelente elenco llega mañana a Rancagua

 Jaime Azócar, productor y autor de la obra, señaló: "que la presentación es una adhesión a la "Semana Rancaguina"

Actores de gran prestigio forman en el elenco con que mañana sabado 3 se presentará en Rancagua la obra de Luis Rivano "TE LLAMABAS ROSICLER", como una forma de adherir a las fiestas rancagúlnas, según nos expresó el propio Jaime Azócar, productor

y actor en este caso.

- El hecho de traerla en esta fecha tan importante para Rancagua, significa mucho para nosotros - nos para Rancagua, significa mucho para nosotros - nos
dijo Jaime, un actor conocidisimo y de grandes méritos , y agregó: —Queremos descentralizar el teatro
capitalino hacia las provincias, para que tengan acceso
a los éxitos y a las buenas obras culturales, porque
como chilenos que somos, debemos demostrar que
aquí se hacen buenas obras a todo nivel.

Del elergo, pos dijo que era excepcional, y hacen

Del elenco, nos dijo que era excepcional, y luego lo menciono diciendo que figuran en el: Sergio Agui-rre, como el jubilado municipal; Mares González como la señora Ester; Norma Norma Ortiz protagonizando a Rosicler, Sergio Madrid como el poeta; Oscar Hernán en el papel del vigilante; y el propio Jaime como el estudiante universitario. La dirección es de Fernando González, y es una producción de Azócar -Strahosky.

Contó que con este mismo elenco se presentaron ya en Punta Arenas con mucho éxito. —Quisimos llegar al lugar más austral del país y no nos importó alejarnos 1.600 kilómetros de nuestras casas, como una forma de confirmar que realmente queremos descentralizar el

Y ahora elegimos Rancagua, por ser una ciudad muy importante, de gran actividad cultural y con el deseo de adherir a sus fiestas.

 -- Yo sé que existe aquí un buen grupo de teatro, el Tara, y que ellos montaron Rosicler, pero eso no nos perjudica, todo lo contrario, nos avala que es una buena obra, que refleja la idiosincracia chilena, en la que sus personajes estan muy bien retratados y lo que es más importante, se mezclan diversos niveles sociales con un mismo fin, buscar el amor.



Norma Ortíz, actriz que interpreta a "Rosicler".

Se refirió luego al esfuerzo que significa llevar teatro a provincia por los altos costos y agregó: pero bien vale la pena cuando se hace con ganas de comunicar el buen teatro, lo que es válido como profesionales que somos.

La presentación de "TE LLAMABAS ROSICLER" la haran mañana sábado en el Teatro Apolo, en dos funciones, vermouth a las 19 horas y noche a las 22

"Te llamabas Rosicler" con excelente elenco llega mañana a Rancagua [artículo].

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1987

#### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

"Te llamabas Rosicler" con excelente elenco llega mañana a Rancagua [artículo]. retr.

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

Biblioteca Nacional Digital

## INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

#### **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile